



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



SEDENA
SECRETARÍA DE LA
DEFENSA NACIONAL

Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa conjunto 093/Estatal
Ciudad de México, 27 de julio de 2024

EN HIDALGO, GUARDIA NACIONAL Y EJÉRCITO MEXICANO ASEGURAN CAMIONETA TIPO VAN CON MÁS DE 2 MIL 700 LITROS DE HUACHICOL

- El vehículo sin asientos trasladaba 15 tambos con capacidad de 200 litros cada uno

En el marco del Plan Conjunto para Combatir el Robo de Hidrocarburos, en el estado de Hidalgo, personal de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con integrantes del Ejército Mexicano, aseguraron una camioneta tipo Van, en cuyo interior se localizaron 15 contenedores de plástico, cargados con más de 2 mil 700 litros de combustible de procedencia ilegal.

Los hechos se registraron cuando el personal de ambas instituciones realizaba patrullajes de prevención y combate a la sustracción ilegal de hidrocarburo en el poblado de Santa Elena Paliseca, perteneciente al municipio de Cuauhtepic, al transitar por un camino de terracería, a la altura del poliducto Tuxpan-Tula, donde tuvieron a la vista una camioneta estacionada, en estado de abandono.

Al aproximarse, los elementos percibieron un intenso olor a combustible; a través de las ventanillas del vehículo se observaban en su interior varios tambos de color azul, motivo por el cual se llevó a cabo una inspección física.

Se identificó que habían retirado los asientos de la camioneta para permitir el traslado de 15 contenedores de plástico, con una capacidad de 200 litros cada uno, los cuales estaban llenos a 90 por ciento de su capacidad, dando un total aproximado de 2 mil 700 litros de posible hidrocarburo, sin ninguna documentación que acreditara su legal procedencia.

Ante el riesgo que representaba la acumulación de combustible, se estableció un cerco de seguridad perimetral para impedir que los habitantes de la zona se aproximaran, además de implementar un operativo de búsqueda para ubicar a los tripulantes de la camioneta, sin resultados positivos.

El vehículo y los contenedores con el hidrocarburo fueron puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, con el fin de continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional y el Ejército Mexicano refrendan su compromiso de sumar esfuerzos para proteger el patrimonio de las y los mexicanos.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo

